



| | |
|------------|-------------------------|
| Pièces | 4 Pièces |
| Superficie | 78 m² |
| Référence | MZIG03355 |
| Prix | 1 300 000 € |

Gordes

Maison à vendre (84220)

Cette ancienne bergerie provençale, d'une superficie habitable d'environ 78 m², repose sur un vaste terrain de 5516 m², boisé et clos de petits murets en pierre. Bénéficiant d'une exposition plein sud, elle est nichée dans un cadre naturel exceptionnel, offrant une vue panoramique sur la plaine de Gordes et le Luberon (actuellement partiellement masquée par la végétation). Idéalement située, cette propriété se trouve à proximité du village, offrant ainsi un équilibre parfait entre intimité et proximité des commodités. L'ensemble comprend une borie de 17 m² attenante à l'habitation, offrant un ...

This old Provencal sheepfold, with a living area of approximately 78 m², is set on a vast plot of land of 5,516 m², wooded and enclosed by small stone walls. Benefiting from a south-facing exposure, it is nestled in an exceptional natural setting, offering a panoramic view of the Gordes plain and the Luberon (currently partially hidden by vegetation). Ideally located, this property is close to the village, providing the perfect balance between privacy and proximity to amenities. The set includes a 17 m² borie adjoining the house, providing additional space for different uses while a second ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GORDES

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

